

## Evobus wird 20 Jahre

**Im Jahr 2015 feiert Evobus seinen 20. Geburtstag. Hervorgegangen ist das Unternehmen 1995 aus dem Produktbereich Mercedes-Benz Omnibusse der damaligen Mercedes-Benz AG in Stuttgart und der Omnibussparte der ehemaligen Karl Kässbohrer Fahrzeugwerke GmbH in Ulm mit der Marke Setra. Seit der Verschmelzung der Mercedes-Benz AG mit der damaligen Daimler-Benz AG am 1. April 1997 ist die Evobus GmbH neben den anderen weltweiten Busaktivitäten des Konzerns Teil des Geschäftsbereichs Daimler Buses.**

Im Jahr 1995 produzierten die 11 200 Mitarbeiter der beiden Marken in Mannheim, Istanbul, Ulm/Neu-Ulm und im französischen Ligny-en-Barrois insgesamt 5680 Komplettbusse. Die Marktanteile in Deutschland lagen damals kumuliert bei 49 Prozent.  
(ampnet/nic)

## Bilder zum Artikel

---



1994 wurde Kässbohrer durch Mercedes-Benz übernommen.

---